

21/08/2023

Canela: Fiscalía y OS-7 desarrollan investigación por ley 20.000 contra grupo vinculado al narcotráfico en el Choapa

La investigación desarrollada en terreno por parte del OS7 de Carabineros junto con la Fiscalía de Los Vilos, que se extendió durante más de siete horas este viernes, dejó como resultado una serie de evidencias recopiladas y la detención de 5 sujetos que realizaban sus actos en la comuna de Canela, sector La Cortadera.

Con el apoyo de carabineros del GOPE y de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos se logró ingresar a cinco casas en Canela, tras lo cual se logró la detención de



JFPB, ADCR, DDCP, GABB y LDRT, todos chilenos, con edades entre los 43 y 71 años. De ellos, cuatro pasaron a control de detención el sábado, mientras que una quinta quedó apercibida al artículo 26, es decir en libertad a la espera de una citación por parte del Ministerio Público.

“Existe un compromiso intersectorial con la lucha contra el narcotráfico y este procedimiento es un ejemplo concreto de ello. En base a los conocimientos especializados de nuestros carabineros antidrogas, las competencias del Ministerio Público y la cuidadosa capacidad investigativa, logramos un trabajo profesional que va en directo beneficio de la comunidad del Choapa, porque desarticulamos una organización dedicada al narcotráfico, distribuyendo droga en la región pero también en todo el país. Con este procedimiento, le decimos a la comunidad que estamos haciendo el trabajo, preocupados de dar respuesta a los temas que les generan inseguridad”, indicó el Prefecto de Carabineros Limarí Choapa, Teniente Coronel Gabriel Riquelme.

En ese sentido, el fiscal subrogante de Los Vilos, Manuel Carvajal, destacó "este procedimiento efectuado por parte del OS7 de Carabineros y el trabajo desempeñado en la comuna de Canela. Solicitamos diligencias al Juzgado de Garantía, coordinadas con Carabineros. Con este procedimiento en los últimos meses – segunda efectuada en Canela- nos ha traído resultados fructíferos para las investigaciones desarrolladas. Es un trabajo coordinado, porque además del personal OS7 participan funcionarios del LABOCAR, como de la Sección Encargo y Búsqueda de Vehículos por Robo”, dijo.

Tras la audiencia realizada en el Juzgado, la Fiscalía formalizó la investigación por tráfico de drogas y los imputados quedaron con las cautelares de firma ante Carabineros, arresto domiciliario total y arraigo nacional. La causa quedó con un plazo de 100 días para terminar las diligencias.

En cuanto a las incautaciones, se logró decomisar siete bolsas contenedoras de marihuana, con un peso de 2 kilos 457 gramos, además de una camioneta y una motocicleta que mantenía encargo por robo desde octubre de 2021. Por otra parte, se requisaron 28 cartuchos calibre 9 milímetros, a fogueo, modificados en su estructura, cinco teléfonos celulares, dos balanzas digitales y dinero en efectivo.

Desde el Gobierno, la Delegada Presidencial Provincial, Nataly Carvajal, destacó el resultado y la importancia que el trabajo de Carabineros tiene para la comunidad del sector. “Relevamos el trabajo de Carabineros en este despliegue que han hecho en la

comuna de Canela en la provincia del Choapa y eso, por supuesto va encaminado en resguardar a nuestra gente, en cuidar a nuestros vecinos y vecinas y también, en ir avanzando en fortalecer la sensación de seguridad de todos los habitantes de la provincia. Por eso, seguiremos potenciando y fortaleciendo la labor preventiva, avanzando en seguridad pública porque somos conscientes que es un dolor que aún tenemos, pero que de manera coordinada hemos estado trabajando para avanzar en mayor seguridad para todos los habitantes del territorio”, señaló.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALLCENTER GENERAL MACKENNA 1369